
Pièces 3 Pièces

Superficie 73 m²

Référence 538V6820A

Prix 319 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Charmant  appartement  de  type  3  pièces  disponible  au  cœur  du  centre-ville

d'antibes.  Ce bien,  d'une superficie  de 73 m²,  comprend un séjour  de 23 m² qui

s'ouvre  sur  une  terrasse  de  8  m²  avec  une  vue  citadine  orientée  plein  sud.

Occupant un premier étage dans un immeuble résidentiel, ce logement vous offre

confort  et  sérénité.  Deux  chambres  lumineuses,  une  cuisine  indépendante

entièrement équipée, une salle de bain moderne et un toilette séparé complètent ce

lieu  de  VI.  L'état  intérieur  est  en  bon  état,  reflet  de  l'attention  portée  à  cet

appartement construit en 1975. L'immeuble, également en ...

Charming  3-room  apartment  available  in  the  heart  of  antibes  city  center.  This

property, with an area of 73 m², includes a living room of 23 m² which opens onto

an 8 m² terrace with a south-facing city view. Occupying a first floor in a residential

building,  this  accommodation  offers  you  comfort  and  serenity.  Two  bright

bedrooms,  a  fully  equipped  independent  kitchen,  a  modern  bathroom  and  a

separate  toilet  complete  this  living  space.  The  interior  condition  is  in  good

condition, reflecting the attention paid to this apartment built in 1975. The building ,

also in good condition, has an elevator ...

CIEL AZUR IMMOBILIER

2 RUE PIERRE LOTI - 06160 JUAN-LES-PINS

Contacter l'agence
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